

Psaume 97 (98) – La terre a vu la gloire de Dieu

1 Chantez au Seigneur un chant nouveau,
car il a fait des merveilles ;
par son bras très saint, par sa main puissante,
il s'est assuré la victoire.

2 Le Seigneur a fait connaître sa victoire
et révélé sa justice aux nations ;
3 il s'est rappelé sa fidélité, son amour,
en faveur de la maison d'Israël ;
la terre tout entière a vu la victoire de notre Dieu.

4 Acclamez le Seigneur, terre entière,
sonnez, chantez, jouez ;
5 jouez pour le Seigneur sur la cithare,
sur la cithare et tous les instruments ;
6 au son de la trompette et du cor,
acclamez votre roi, le Seigneur !

7 Que résonnent la mer et sa richesse,
le monde et tous ses habitants ;
8 que les fleuves battent des mains,
que les montagnes chantent leur joie,
9 à la face du Seigneur, car il vient pour gouverner la terre, *
pour gouverner le monde avec justice
et les peuples avec droiture !

Psaume 97 (98) – La terre a vu la gloire de Dieu

Points repris dans « Prie en chemin »

Ce psaume célèbre et chante la venue du Fils de Dieu en personne. La révélation de l'Amour-fidèle de Dieu ! L'Incarnation du Verbe rend visible cet Amour que Dieu porte à son peuple et qu'il étend à toute sa création en Jésus.

Dieu vient, le Règne de Dieu est commencé ...

1. Ce psaume est un réel chant de fête : un instant j'imagine la joie de celles et ceux qui le proclament : « Il a fait des merveilles ! » « Acclamez le Seigneur, terre entière, sonnez, chantez, jouez ! » Je regarde la foule qui danse, se réjouit, ainsi que les joueurs de cithare, de trompette et de cor : Dieu est à leurs côtés.
2. En même temps, ce psaume célèbre une victoire : « Par son bras très saint, par sa main puissante, il s'est assuré la victoire. » Le peuple se rappelle sa déportation, ses années d'exil, d'humiliation. Avec eux, je ressens cette fierté, cette assurance qui habite cette foule : Dieu est mon roc, ma force.
3. Cette victoire est cependant étrange : elle passe par une justice révélée à toutes les nations. Quelle est donc cette justice ? Comment en parlerais-je à quelqu'un de mon entourage ?

Invitation à une prière personnelle

- Je relis à nouveau ce psaume de victoire. Je suis attentif aux mots, je les laisse me rejoindre, me nourrir. À partir d'un mot ou d'un verset qui m'a particulièrement rejoint, je termine cette prière.
- J'en parle au Seigneur, ce Dieu victorieux de nos exils, ce Dieu de justice, ce Dieu qui aime voir son peuple se réjouir !